

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kawal Ketat Pendistribusian Logistik Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 20, 2024 - 08:48



Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kawal Ketat Pendistribusian Logistik Pilkada 2024

Palabuhanratu, Sukabumi – Dalam rangka mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Palabuhanratu bersama jajaran Forkopincam melakukan monitoring dan pengamanan

pendistribusian logistik Pilkada di luar kotak suara, Logistik tersebut dikirimkan dari Gudang KPU Kabupaten Sukabumi menuju Gudang PPK Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 12.10 WIB ini dipimpin langsung oleh **Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H.**, dengan dihadiri Camat Palabuhanratu Deni Yudono, S.K.M, M.M, perwakilan Danramil Palabuhanratu Pelda Agus Sahli, serta unsur PPK, Panwaslucam, PPS, PKD, dan Satpol PP Kecamatan Palabuhanratu.

Adapun logistik yang didistribusikan meliputi:

- **756 bilik suara**, dalam kemasan 75 ikat dan 6 unit tambahan.
- **14 kontainer besar** untuk hasil pemungutan di TPS.
- **2 kontainer kecil** untuk hasil rekapitulasi di PPK.
- Logistik tambahan untuk TPS, PPK, dan PPS dengan jumlah sesuai kebutuhan masing-masing wilayah.

Distribusi logistik ini menggunakan kendaraan Mitsubishi Colt Diesel bernomor polisi **F 8280 TE** yang dikemudikan oleh **M. Rizki**. Penyerahan logistik dilakukan oleh **Fauzia Nurdin, S.Sos**, selaku Kasubag Keuangan Umum dan Logistik Pilkada Kabupaten Sukabumi, dan diterima langsung oleh Ketua PPK Palabuhanratu, **Ediriana S, S.Pd**, disaksikan oleh jajaran Panwaslucam dan Forkopincam.

Kapolsek Palabuhanratu menegaskan pentingnya pengamanan selama proses distribusi berlangsung, mengingat potensi gangguan yang dapat mengancam keamanan logistik Pilkada. "Kami memastikan kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif hingga selesai pukul 12.40 WIB," ujar Kopol Roni Haryanto.

Kegiatan pengamanan ini berdasarkan Surat Pemberitahuan Distribusi Logistik dan Surat KPU terkait Pilkada 2024. Langkah antisipasi terus dilakukan untuk menjaga integritas dan keamanan proses demokrasi di Kabupaten Sukabumi.